
 
 

松葉小学校の給食になくてはならない，給食従業員さんについて取材をしました。 

「どんなお仕事をしているの？」 

「何時まで働いているの？」 

そんな子どもたちの疑問にお答えいただ

きました。  

鈴木和子さん，橋本文子さん，

よろしくお願いします！ 

  

【 仕事内容を教えてください 】 

① 掃除，消毒をする。  

② 給食センターから給食を受け取り，パン・麺類・デザートなどを各クラスの配膳コンテ

ナに移す。  

③ 牛乳の数を数えて各クラスに移す。  

④ 1 年生はクラスに配膳車を持って行き，他学年は各階の配膳室に運ぶ。  

⑤ 1 階の配膳室の棚や冷蔵庫の掃除をする。  

⑥ 給食が終わって戻って来たら，ゴミ・おたま・しゃもじなどを分けてコンテナに戻す。  

⑦ 配膳車の掃除，消毒をする。各階の配膳室の掃除をする。  

⑧ 給食センターのトラックに回収してもらう。 

 

【 何時から何時まで働いていますか？ 】 

午前 11 時から午後 2 時までです。 

 

【 一番大変なことは何ですか？ 】 

パンや牛乳をクラス分けするときに数を間違えないようにすること，常に消毒すること

です。 
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【 仕事をしていて、面白いと感じることは？ 】 

お手伝いに来てくれる給食委員の子どもたちを

はじめ，たくさんの子どもたちとのお話です。 毎

日いろいろなことを話したり，聞いたりしていま

す。  

 

【 心がけていることはありますか？ 】  

常に清潔に保つこと，子どもが安全・安心に給食を食べられるようにすることです。  

  

たくさんの質問に丁寧に答えていただきました。 

 

気になる給食従業員さんのお昼ご飯ですが，子どもたちと同じ給食は食べておらず，配

膳から片づけの間にさっと昼食をとってお仕事に戻られているとのことです。限られた時

間の中でがんばっていただいているのですね。 

どちらかが体調不良などで休むときには，もう一人が朝早く来て，一人で作業をしてい

るそうです。話を聞くだけでも大変な様子がわかります。  

 

 

 

 

取材をしていると，給食の時間が終わり，

大小の容器やお皿をのせたワゴンが配膳室に

戻ってきました。 

 

先生が配膳室までワゴンを押し

てきました。  

 

５・６年生の給食委員の 4 名の子どもたち

が容器をコンテナに入れたり，台車を消毒し

たりと，慣れたようすでてきぱきとお手伝い

していました。 

 

重たそうなものも，従業員さんとのすばら

しい連携で，あっという間にコンテナに入れ

ていきます。    

行事のため，６年生が先に配膳室から教室

給食終了後 



へ戻ったあとも，残った５年生２名で最後まで責任をもって作業をしている姿がありまし

た。 

 

給食委員のみなさん，とても立派でした。 

 

さて，みなさんは給食のメニューで一番人気のあるものは何か，わかりますか？ 

給食従業員さんによると， 

マーボー豆腐 

カレー 

は，みんなよく食べているようです。 

苦手な子が多いという魚のメニューの中では、ホイル焼きは好評で食べられる

子が多いと教えていただきました。 ホイルに残った味噌とごはんを一緒に食べ

るとおいしいと，子どもたちが話していたようです。味を変えることにより残食を少なく

するアイデアは，さすがですね。 

 

また，4 月からふたがロックできる容器に変わったことで，給食をこぼす

ことがなくなったそうです。みなさん，よかったですね！ 

 

最後に子どもたちへの希望や願いなどをお聞きしました。 

「給食の残飯を少しでも少なくして，楽しくたくさん食べてほしいです。」 

「栄養バランスのとれた給食を食べて，毎日元気に登校してほしいです。」  

  

毎日おいしく給食を食べられるのは，給食従業員さんたちのおかげでもあるのです。  

鈴木さん，橋本さん，貴重なお時間をいただき，ありがとうございました。  
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